

UNO | MAS | UNO

Reconoció el ejército argentino la detención de Víctor Rubén Porter

► Reclamo de trabajadores, maestros y alumnos en México

BUENOS AIRES, 6 de noviembre (AFP, EFE, IPS y Latin). — Víctor Rubén Porter, empleado del diario en inglés *The Buenos Aires Herald* y cuyos familiares presentaron la semana pasada un recurso de *hábeas corpus* luego que fuera secuestrado y "desaparecido", está detenido "por ser integrante de la banda de delincuentes terroristas Montoneros", según un parte militar difundido hoy aquí.

El comunicado castrense señala que "como resultado del análisis de documentación obtenida en un procedimiento en el que una delincuente (a) "Carmen" se eliminó ingiriendo una pastilla de cianuro, fue detenido Víctor Rubén Porter (a) "Javier", quien resultó ser integrante de la banda de terroristas Montoneros, desempeñando funciones en el sistema de comunicación de dicha banda. Como encubrimiento de sus actividades el causante desempeñaba tareas como operario del diario *The Buenos Aires Herald*".

En México, donde Porter cursó la carrera de Economía en la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco (UAM-X), los alumnos, maestros y trabajadores de esa casa de estudios hicieron llegar a este diario una carta enviada al dictador argentino, Jorge Rafael Videla, en la que manifiestan su indignación por el secuestro y detención de su "magnífico compañero y excelente alumno", que "no puede ser visto por

quienes lo conocimos como uno más de los hechos violentos situados al margen de la ley que se cometen lamentablemente en Argentina".

Por su parte, la Comisión por la Libertad de los Presos Gremiales en Argentina, con sede en México, denunció el asesinato del sindicalista Rubén Pellizari, durante el allanamiento, por parte de elementos de seguridad, de su domicilio en la ciudad de Córdoba. En el operativo fue herida su esposa, María Cristina Guillén, secuestrada luego junto con sus dos hijos, Ana y Rubén, de 5 y 3 años respectivamente.

Un juez federal de Córdoba condenó hoy a penas que van de dos años de prisión hasta cadena perpetua a siete presuntos guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), según se informó en fuentes penales de la provincia.

Esta última condena fue dictada contra Héctor Enrique Gerónimo López, acusado de homicidio calificado, lesiones graves, asociación ilícita, secuestro y posesión de armas de guerra. También fueron sentenciados Daniel Osvaldo López (a 16 años), su esposa Marta Elena Ríos Barrera (a siete años), Alicia Beatriz Wieland (a ocho), Jorge Ricardo Vega (a cuatro), Fidel Antonio Alcázar (a tres) y Liborio Ricardo Regina (a dos años).

EL DÍA

Protesta por la desaparición de Porter Holzman en Argentina

* Alumnos y docentes de la UAM Xochimilco enviaron una carta al general Videla en la que abogan por su compañero

Cerca de 800 alumnos y de profesores de la Universidad Autónoma Metropolitana manifiestan su indignación por la desaparición de su compañero argentino Víctor Rubén Porter Holzman.

En una carta dirigida al presidente de esa nación general Jorge Rafael Videla, los universitarios indican que Porter Holzman, acreditado como estudiante de Economía de la UAM, "desapareció" desde el pasado 2 de noviembre en la localidad de Ramos Mejía, provincia de Buenos Aires.

Elevan su protesta, "enérgicamente" en lo

que consideran como una acción totalmente arbitraria "que desconoce los más elementales derechos humanos" y demandan información confiable y veraz acerca del paradero de su compañero de estudios.

Por último, exigen que en caso de que las autoridades argentinas lo tengan en su poder, Víctor R. Porter Holzman debe ser respetado en su integridad física y aclarada asimismo su situación jurídica. La misiva se dio a conocer tanto a la embajada argentina en México, como a la prensa nacional e internacional.